

Rosita Sarana Mempererat Komunikasi Masyarakat dan Satgas Yonif 509 Kostrad

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jul 12, 2024 - 10:00



Foto: Prajurit TNI, Satgas Yonif 509 Kostrad Melaksanakan Kegiatan Rosita (Borong Hasil Tani) di depan Tk. Koper, Intan Jaya, Papua, Jum'at (12/07/2024).

INTAN JAYA- Dalam upaya mempererat hubungan antara warga dan prajurit TNI, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan kegiatan Rosita (Borong Hasil Tani) di depan Tk. Koper, Intan Jaya, Papua, Jum'at (12/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program pembinaan teritorial yang bertujuan untuk mendukung perekonomian masyarakat setempat sekaligus memperkuat interaksi sosial antara warga dan prajurit.

Pada kegiatan tersebut, prajurit TNI dari Satgas Yonif 509 Kostrad membeli hasil tani dari warga lokal. Para petani membawa berbagai macam hasil panen, seperti sayuran, buah-buahan, dan umbi-umbian, yang kemudian dibeli oleh prajurit TNI. Kegiatan ini tidak hanya memberikan dukungan ekonomi bagi para petani tetapi juga membangun hubungan yang lebih dekat dan harmonis antara TNI dan masyarakat setempat.



Dan Tk. Koper Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Alvinta Sembiring, menyatakan bahwa kegiatan Rosita ini merupakan wujud nyata dari komitmen TNI dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, warga dapat merasakan manfaat langsung dari kehadiran TNI di wilayah mereka. Selain itu, interaksi yang terjalin juga diharapkan dapat memperkuat ikatan antara TNI dan masyarakat," ujarnya.



Warga yang turut serta dalam kegiatan itu menyambut baik inisiatif dari TNI. Salah satunya mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada prajurit TNI yang telah membeli hasil panennya.

"Kami sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini. Selain mendapatkan penghasilan, kami juga merasa lebih dekat dengan bapak-bapak TNI yang selalu siap membantu kami," ungkapnya.

Diketahui kegiatan Rosita ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi satuan TNI lainnya dalam upaya membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan masyarakat setempat.